



Piden diputados eliminar las casetas telefónicas obsoletas

POR PATRICIA RAMÍREZ

Debido a que la mayoría de las casetas telefónicas públicas del país se encuentran en condiciones deplorables, llenas de basura y sólo sirven para fines publicitarios, la diputada federal del PRI, Marcela Guerra Castillo, solicitó que la secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) analice las concesiones otorgadas y autorice el retiro inmediato de aquellas que han perdido el objetivo con el que en su momento se instalaron.

La vicepresidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados demandó además que no se prorroguen u otorguen nuevas concesiones, pues muchas de estas cabinas, varias de ellas sin aparato telefónico, únicamente se utilizan como espacios publicitarios de las propias empresas, para colocar volantes de ventas, créditos, promoción de algún negocio, o incluso para campañas electorales.

También exhorta al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) para que, en coordinación con los gobiernos estatales y municipales, realice las acciones que estime necesarias, a fin de retirar las casetas telefónicas que inservibles y obsoletas; que dañan la infraestructura vial, obstaculizan la movilidad y que su recolocación presume ilegalidad.